

Entrega de ayudas BMW Benigar “Demasiadas Paradas”

21/06/2024



El pasado lunes se celebró el acto de entrega de las ayudas a la movilidad de la mujer de la iniciativa “Demasiadas Paradas” promovido por BMW Benigar.

El objetivo de “Demasiadas Paradas” es mejorar la movilidad de mujeres en situación de vulnerabilidad social, facilitando su acceso a oportunidades de empleo, formación y servicios esenciales.

Las ayudas de esta iniciativa se destinarán a proyectos de mujeres propuestos por Fundación Elche Acoge, Cruz Roja Provincial Alicante y la Asociación de Parkinson Alicantina de Novelda, cuyos representantes participaron en una mesa redonda que abordó este importante problema.

El evento, celebrado en el Hotel Boutique Hort de Nal, en Elche, contó con la asistencia de Maite Antón, la presidenta de la Asociación de la Empresa Familiar de Alicante (AEFA), Celia Lastra y Caridad Martínez, concejalas de Acción Social y de Mujer del Ayuntamiento de Elche, así como de la CEO de Benigar, Belén Benito y otros directivos de la marca quienes reiteraron su compromiso con dicha problemática social.

Benigar es una compañía de movilidad premium, innovadora y sostenible que integra los concesionarios BMW, MINI y BMW Motorrad de la provincia de Alicante y sur de Valencia.